

Die **Generation 3** betrachtet vollmächtige Leiter im NT

3. Oktober 2018

Herzliche Einladung

zur **Bibelstunde 3 über den Apostel Paulus**
am **Donnerstag, 18. Oktober 2018 um 14.30h im Saal**

Der Wandel im Charakter des ehemaligen Christenverfolgers Saulus hat uns schon in der letzten Bibelstunde beeindruckt. Gottes Werk an ihm ist offensichtlich. Er wurde zu einem leidenschaftlichen Diener Gottes, zu einem scharfen christlichen Denker, Lehrer, Gemeindegründer und zum Förderer von geistlichem Wachstum.

Beim Lesen seiner Briefe fällt uns auf, dass er ständig unter Kampf und Anfeindungen, sei es durch extreme Juden, Irrlehrer, der „Polizei“ in verschiedenen Städten, schweren äusseren und inneren Lebensumständen usw. zu leiden hatte. Das war so schlimm für ihn, dass er an den Rand der Verzweiflung am Leben geriet. Warum hat er überlebt? Warum ist für ihn das Leiden sogar zu einem Gewinn geworden? Und was lernen wir 2000 Jahre später daraus?

Die Bibelstunde könnte durchaus seelsorglich in unsere Lebenssituation hinein reden.

Es sind alle herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf DEINE Teilnahme.

Mit liebem Gruss

Peter & Therese Richner
062 922 56 08

Peter & Bertie Marti
031 961 01 91

Vorankündigung des nächsten Anlasses

Für den Donnerstag, 22. November 2018 haben wir den Palliativ-Mediziner Dr. Roland Kunz eingeladen, der über unsere Haltung zum Älterwerden referiert. Anschliessendes Zvieri. Reserviert bitte den Termin, nehmt Bekannte mit.